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Verbale della seduta del Consiglio d’Istituto del triennio 2023/2026 riunito il giorno 30 gennaio 
2024 alle ore 19:00 presso il Plesso Scarpa in Via Clericetti, 22. 

 
Sono presenti: 
 
DIRIGENTE SCOLASTICO  
SAGGIOMO Filomena 
 
COMPONENTE GENITORI 
BONASSI Gianluca 
BONIFACIO Rachele 
CIANCARELLA Silvia 
DE LUCA Emiliano 
FERRAGUTI Davide 
GIANFERRARI Francesco  
NANOVA Yana 
RUTA Giovanna  
 
COMPONENTE DOCENTI 
BIANCHI Michela 
CUCCHI Francesca 
FILOGAMO Luana 
GASPARINI Irene 
RAFFONE Nicola 
VANNINI Laura 
VASCIARELLI Francesco 
 
COMPONENTE ATA 
BUONGIOVANNI Rosalba 



MANERA Rosetta 
 
Assenti alla riunione: 
COMOLA Deborah(docente) 
 
Su invito della Dirigente è presente il DSGA CAPOLONGO Umberto. 
 
La riunione prende inizio alle ore 19:00 con il seguente ordine del giorno: 
 
1) Lettura ed approvazione verbale seduta precedente;  
2) Approvazione Programma Annuale 2024;  
3) Autorizzazione al DSGA alla gestione del Fondo Economale 2024;  
4) Variazioni di Bilancio;  
5) Varie ed eventuali.  
 
 
1. Il Presidente Sig. Emiliano De Luca chiede di approvare il verbale della precedente seduta (20 
dicembre 2023) essendo stato inviato via e-mail a tutti i componenti del Consiglio. Il verbale viene 
approvato all’unanimità. 
 
2. Su invito della dirigente Saggiomo prende la parola il DSGA signor Capolongo che, con l’ausilio 
varie tabelle (che erano state allegate alla convocazione del consiglio di istituto), illustra il 
Programma Annuale 2024 delle entrate e delle uscite dell’istituto. Nel corso dell’approfondita 
presentazione vengono poste alcune domande al DSGA che risponde puntualmente. Uno dei punti 
sollevati riguarda il fatto che alcuni alunni, specialmente degli ultimi anni della scuola secondaria, 
pur avendo partecipato alle gite di fine anno, non hanno corrisposto la relativa quota, che quindi 
viene coperta dalla scuola. la Dirigente e il DSGA si confronteranno per proporre come comportarsi 
con gli alunni che non versano la quota prima della gita. All fine della presentazione C.d.I. approva 
all’unanimità il Programma Annuale 2024 (Delibera n. 10). 
 
3. La dirigente Saggiomo chiede che venga autorizzato il DSGA per la gestione del Fondo Economale 
2024. Questo Fondo sarà costituito da 1000 Euro che saranno ritirati in contanti dal DSGA. Il DSGA 
utilizzerà questi fondi per rimborsare spese urgenti o di piccola entità fino a 60 Euro comprovate da 
ricevuta e/o scontrino. Il C.d.I. approva all’unanimità l’autorizzazione al DSGA per gestire il Fondo 
Economale 2024 (Delibera n. 11). 
 
4. Su invito della dirigente Saggiomo Prende la parola il DSGA signor Capolongo che, con l’ausilio 
varie tabelle (anche queste allegate alla convocazione del consiglio di istituto), illustra alcune 
variazioni di Bilancio. All fine della presentazione il C.d.I. approva all’unanimità le Variazioni di 
Bilancio proposte (Delibera n. 12). 
 
5. Varie ed Eventuali: 
- Viene sollevato il tema della fornitura di carta igienica agli alunni della scuola primaria. Dopo una 
lunga e a tratti accesa discussione, viene ricordato che la scuola fornisce solo parte della carte 
igienica per gli alunni e apparentemente non in tutti i plessi. Viene inoltre ricordato di educare i 
bambini ad un uso responsabile ed educato della carta igienica.  
- Viene proposto di aggiungere una uscita per le scuole primarie alle ore 10.30 qualora ci fosse la 
necessità di andare a visite mediche in tarda mattinata. 



- Viene discusso nuovamente il tema della scarsa raccolta del contributo volontario. Viene proposto 
di distribuire nuovamente l’infografica relativa ai mezzi di finanziamento delle attività scolastiche e di 
aggiungervi chiaramente come può essere versato il contributo volontario e l’assicurazione 
 
Esauriti i punti all’OdG , la seduta è tolta alle 19:50 circa.  
 
Letto, approvato e sottoscritto 
                                

  IL PRESIDENTE                                                                           IL SEGRETARIO 
        (Emiliano de Luca)                                                                    (Davide Ferraguti) 
 


